



EDITORIAL de notre PRESIDENT CHARLES GARZIA

Chères amies, cher amis,

En tout premier lieu je tiens à remercier vivement mes deux prédécesseurs JP. PATRIZIO et M.H REMI pour m'avoir permis de travailler à leurs côtés dans un véritable esprit de gouvernance c'est ainsi par exemple nous avons pu mettre en place une équipe de réflexions sur « L'avenir de L'AGLIF »

Je m'efforcerais avec les Vice-Présidents, le bureau et le CA de mettre en pratique toutes les décisions que ce groupe de travail a mises ou qu'il mettra en avant.

Je remercie André LANOTTE pour la réalisation de cette lettre adressée à tous les anciens Gouverneurs, mais elle pourrait également être adressée à tous les Gouverneurs en exercice ainsi qu'aux Vice-Gouverneurs, car je suis un fervent défenseur de la gouvernance, la vraie gouvernance pas celle qui nous fait croire qu'elle existe alors qu'en réalité ceux qui sont aux manettes (Gouverneurs, PR, PZ, Présidents de clubs etc.) n'hésitent pas, assez souvent, à effacer et à annuler tout ce que leurs prédécesseurs ont mis en place ... et pour certains cela va jusqu'à prendre des décisions tout seulet ainsi ...après eux le déluge. Ce ne sont pas des histoires, on peut constater que c'est bien souvent la triste réalité. Sans parler de tous ceux qui se prennent pour des Empereurs avec des égos surdimensionnés.

Agissons ensemble.

Si certains comportements sont contraires à nos Statuts ou à notre éthique il ne faut pas hésiter à les dénoncer, car en tant que Gouverneurs nous avons notre mot à dire afin d'être les garants de l'existence de notre beau mouvement. Merci Melvin Jones.

Charles GARZIA

Compte rendu de l'AG AGLIF – Bordeaux le 3 juin 2022, 10h

Présents : Stéphane Senlier, Jeanine Bonamy, Charles Garzia, Jean-Paul Patrizio, Henri Morin, Hugues Emonot, Agnès Coussot, Alain Myatovic, Marie-Hélène Rémi, Robert Longein, Frédérique Rousset, William Galligani, Elisabeth Lemaure, Georges Placet, Jean-Jacques Stoffel-Munck, Marc Raynal, Marc Infantes, Jacques Geysels, Pierre Bourdelles, Gilles Vetaux, Yannick Linskens, Michel Lebon, Rosine Lagier, Marie-Christine Javerneaud, Jocelyne Cacciali, Jean-Pierre Rondeau, Michel Dubois, Claude Cappez, Jean-François Bussière, Jean Couillard, Jacques Garello, Catherine Pellerin, Christian Cham... ?

Marie-Hélène Rémi, présidente, remercie les amis qui se sont déplacés pour participer à cette Assemblée générale ordinaire. Elle regrette toutefois que plusieurs membres de l'AGLIF ne répondent pas aux invitations, une réponse par oui ou par non serait souhaitable.

- **Ouverture de l'AGO**

Le compte-rendu de l'AG 2021 qui s'est déroulée en distanciel est approuvé à l'unanimité.

- **Candidatures à la 2^{ème} Vice-présidence de l'AGLIF**

Personne ne s'est présenté, c'est une carence regrettable et inédite. Un nouvel appel se fera l'an prochain en deux étapes, les districts concernés en 2022 perdant leur tour :

1er Vice-président 2023-2024. Cela concernera les districts Sud-Est, Sud, Normandie, Centre-Est, Centre

2^{ème} Vice-président 2023-2024. Cela concernera les districts Est, Ile de France-Paris, Nord, Centre-Sud, Ile de France, Ouest

On rappelle que les candidats à la vice-présidence doivent avoir été présents et adhérents à l'AGLIF pendant les 3 dernières années.

Concernant l'assurance, qui fait peut-être double emploi avec l'assurance Lions, une vérification sera faite auprès de Gras et Savoie.

On procède aux votes : le rapport moral de Jean-Paul et le rapport financier de Charles sont adoptés à l'unanimité. Bravo à eux.

- **Nouveaux délégués AGLIF 2022-2023**

Chantal Bardet : Centre-Est Jean-François Bussière : Côte d'Azur Corse

Jacques Geysels : Ile de France Ouest Anne Pellerin : Normandie

- **Prix de l'AGLIF** : sera remis samedi 4 juin en toute fin de matinée, juste après le discours du Maire de Bordeaux. La personne mise à l'honneur est Madame Danièle FORTIN, présidente de l'association Aliénor des Chiens Guides d'Aveugles du Sud-Ouest.
- **Questions diverses**
 - Les réunions du Groupe « Avenir de l'AGLIF » vont se poursuivre en visioconférence. La réunion prévue a bien eu lieu le jeudi 23 juin à 10h.
 - Lettre de l'AGLIF : André Lanotte, rédacteur de La Lettre, attend en permanence des articles des délégués de district. Ne pas l'oublier.

Temps de parole avec l'AGLIF

- Forum de Bordeaux 2024

La note de l'AGLIF envoyée aux membres des 3 Conseils et à tous les adhérents de l'AGLIF est jugée de qualité excellente. Mais que fait-on maintenant de ce document ?

- Le Conseil devrait communiquer à l'AGLIF, via son Gouverneur de liaison, les décisions qu'il va prendre.
- Il faudrait un référent de l'AGLIF au sein du Conseil (son Président). Mais serait-il écouté ?
- Il est rappelé que le délégué de l'AGLIF est élu par ses pairs pour 3 ans, éventuellement renouvelables une fois.
- La communication entre les membres de l'AGLIF ne doit pas dépendre du DM. Il nous faut un site internet autonome et un référent pour l'alimenter.

- **Le Président du Conseil élu, Alain Dreyfus, nous rejoint** et partage avec nous quelques idées de son Conseil à venir.

- **Parole à Charles Garzia, président de l'AGLIF 2022-2023**

Il est satisfait du travail fait cette année dans l'esprit de la Gouvernance, dont la diffusion de la Lettre initiée par le Centre-Sud qui a reçu un grand nombre de retours positifs.

Il regrette que la soirée des Gouverneurs à la Convention ait disparu et propose d'organiser une soirée AGLIF ouverte à tous les Gouverneurs.

Il nous présentera son programme lors du CA de l'automne.

Composition de son bureau :

Charles Garzia, président,

Roland Chaillot, 1^{er} vice-président

Pierre Bourdelles, trésorier

Claude Cappez, secrétaire

Marie-Hélène Rémi, présidente sortante

André Lanotte, rédacteur de La Lettre de l'AGLIF

Clôture de l'AGO à 11h30 **Post-AG : Intervention de Jacques Garello**, à propos de la sortie de son ouvrage « Le vaccin libéral ». *J. Bonamy, secrétaire de séance*

Rapport moral du Président Jean-Paul PATRIZIO

Cher(e)s Ami(e)s,

L'année Lions 2020-2021 a été très compliquée, voilà bientôt neuf mois que nos vies ont été perturbées. Nous avons prévu trois réunions comme chaque année, en octobre 2020, en mars 2021 et à la Convention de Marseille. Mais très grande déception.

Dès octobre, la covid 19 aura mis un terme à nos rencontres en présentiel dans les Clubs, les Districts, les congrès, les Conventions Nationales et Internationales et dans toutes les Associations Lions.

Nous avons réalisé quatre Conseils d'administration en Visioconférence, le premier a eu lieu le 10 novembre en présence du Président du Conseil des Gouverneurs Dominique Mallet et du Gouverneur de Liaison

Éric Bosredon, Nicole Belaud Directrice Internationale s'est excusée. Les autres conseils ont eu lieu le 9 mars le 10 mai et le 22 juin avec l'Assemblée Générale Ordinaire.

Je tiens à remercier mon bureau, Marie-Hélène et Charles, très impliqués dans leurs fonctions et un grand merci à Jeanine pour ses conseils, je n'oublierai pas notre rédacteur de la lettre de l'AGLIF. André a réussi de nous l'adresser chaque trimestre avec beaucoup de difficultés pour obtenir des articles. Un grand merci André pour cette prouesse.

L'AGLIF compte pour l'année 2020 – 2021, 122 Adhésions dont 6 gratuites, une baisse regrettable due aux conditions sanitaires, malheureusement les réunions des Past-gouverneurs n'ont pas eu lieu dans tous les Districts.

Projets de travaux 2020 / 2021

Au premier conseil d'administration nous avons décidé de constituer un groupe de travail ayant pour mission de réfléchir sur l'avenir de l'AGLIF, afin que nous soyons plus attractifs et plus opérationnels.

Que voulons-nous être ? Que voulons-nous faire ?

Mission difficile cela a déjà été mis en place en 2014 sans résultat et sans suite

Nous devons revoir le positionnement de l'AGLIF au sein du Lions Clubs, pour arriver à ce que les Past-gouverneurs soient entendus et forts de leur expérience, soient plus sollicités dans tous les districts et au sein des Conseils des Gouverneurs

Il est temps de faire en sorte qu'il y ait une meilleure reconnaissance de l'AGLIF dans TOUS les districts.

Le mot GOUVERNANCE est un mot magnifique et fort utilisé, mais il semble qu'il n'ait pas la même signification pour tous. Un comité de réflexion a été constitué avec : Marie-Hélène Remi, Agnès Coussot, Dominique Labussière, Charles Garzia, Stéphane Senlier et André Lanotte et moi-même.

Voici la lecture du rapport du groupe de travail << Mai 2021 réunion du groupe de travail AGLIF

Chers amis,

Nous sommes à la veille d'une «post-situation » critique consécutive au drame sanitaire mondial que nous avons connu. Aux conséquences humaines dramatiques, s'en ajoutent d'autres, séparations physiques des familles et des Amis, isolement, et plus généralement désocialisation, éloignements entraînant des rencontres prenant l'allure d'émissions de télévision...

Nos Clubs bien évidemment ont pâti également de cette crise.

Certes, la richesse des moyens de communications dont nous disposons a permis de maintenir un contact, d'agir, d'échanger les idées, mais sans l'émotion, la sensibilité, liées au regard et à l'attitude lors de la présence physique.

Cette situation a, sans nul doute, crée des distanciations. Ce constat que je crois, chacun a pu faire, a et aura très certainement des conséquences lourdes quant à la vie de notre Club service, lui qui souffre déjà depuis quelques années de difficultés de croissance.

Ces distanciations effectives prises par les Membres tant dans les Clubs qu'en regard des districts, phénomène déjà constaté bien avant la crise, risquent de croître, et nous affaiblir durablement.

Mes Amis, nous avons eu la chance de vivre l'extraordinaire expérience du Gouvernorat, d'y avoir consacré beaucoup de temps, et de rester des passionnés du Lions Clubs. Nous aimons en parler, agir quand nous le pouvons, restant toujours à la disposition de nos responsables ; nous avons au fond de nous cette envie de transmettre les valeurs qui nous portent dans notre vie de Lion.

Ces Lions que nous sommes, ayant assuré cette mission de Gouverneur, se rencontrent donc régulièrement, échangent des idées, évoquent des suggestions, , amènent quelquefois leur concours, des idées dans leur district, résolvant ici et là quelques problèmes.... mais tout cela reste dans des cercles d'opportunités, inopinés sans partage

avec les autres amis de l'AGLIF lesquels aimeraient peut-être y participer, se mettre à disposition de celles et ceux qui sont aux responsabilités, s'ils en émettent le souhait.

C'est la raison pour laquelle nous allons vous proposer la création d'une tribune d'échange au sein de l'aglif. Aujourd'hui nous avons la lettre dont l'objet est plutôt de rendre compte de la vie de l'aglif. « La tribune » aura une vocation différente, interactive entre les Membres. Elle constituera un organe de discussion dont les règles de fonctionnement seront à définir, avec notamment l'établissement d'une équipe en charge de la synthèse des débats et de leur édition sur un site dédié et exclusif.

En conclusion, nul n'est notre souhait de gérer et d'animer, mais dans l'esprit de notre fondateur M.J. avoir un regard, un partage des idées, un esprit libre au service du Lions Clubs international.

Nous avons la volonté de promouvoir les valeurs qui l'ont construit, se mobiliser pour animer le débat au sein de l'Aglif, et peut être aussi apporter notre concours pour faire face, dans la période critique que risque de traverser notre Club service.

Nous avons vu en France les effectifs du LCI à son plus haut, dont le moteur de croissance fut simplement ses valeurs humanistes partagées. Tout le reste a bien évidemment coulé de source.

Mais le monde a changé et changera encore, les moyens technologiques se sont développés, mais l'Homme conserve les désirs sociaux, de liberté, de paix, de solidarité de compréhension.

Il y a plus d'un siècle, un homme l'a compris ; restons dans ses pas, fédérons toutes nos forces, notre avenir en dépend.

D'ailleurs, reprenant l'engagement prononcé par tous n'est-ce-pas le devoir de tout Lions ? >>

En conclusion, cette année a été pour moi un plaisir de l'avoir partagée avec vous tous.

J'espère que nos projets se concrétiseront. Je crois dans le renouveau de notre association afin qu'elle perdure dans la bonne entente et l'amitié.

Convention internationale de Montréal 2022 *Agnès Coussot centre ouest 2010 2011*

De nombreux Lions du district Centre Ouest s'étaient déplacés à cette Convention qui a permis à notre gouverneur et président du Conseil Jean Jacques Hillairet de transmettre devoirs et pouvoirs à Alain Dreyfus, également Gouverneur de notre district et Président du Conseil 2022 2023

Les contraintes liées à la Covid n'ont pas permis à plusieurs milliers de LIONS d'assister à cette Convention qui a donc réuni environ 10 000 participants

Mais l'ambiance était là, notamment avec mes amies et ami des clubs de notre zone : en effet 4 participantes pour Limoges Céladon !

Dès le 1^{er} jour, la parade a permis à la délégation française de défiler dignement, et élégamment ! C'est toujours un moment festif et les applaudissements adressés aux français étaient nourris et chaleureux.



Si le palais des Congrès n'abritait pas autant de stands qu'à l'habitude, les séances d'ouverture ou de clôture dans le Centre Bell ont créé une grande ferveur dans l'assistance

Il faut dire aussi que notre nouveau Président international Brian Sheehan a toujours révélé une énergie incroyable et il était difficile de ne pas participer à son enthousiasme communicatif.

Enfin, 2 autres moments forts de cette Convention :

- La soirée française, au Sofitel, très belle et conviviale a permis à de nombreux officiels internationaux de s'exprimer
- La soirée des districts, fut très appréciée des Lions qui se sont retrouvés par districts dans un établissement typique le Steak House !



Agnès Coussot PDG 2010 2011

La présence à cette Convention ne serait pas complète sans un peu de tourisme et notamment la découverte de la très belle Basilique Notre Dame, du port de Montréal, d'aller faire un tour à Québec, de découvrir la vieille ville avec évidemment un passage inévitable chez les Hurons et dans une Cabane à sucre !!!

En conclusion, beaucoup de bons moments, de nombreux échanges ou rencontres avec des Lions du monde entier et surtout toujours cette sensation d'appartenir à un grand mouvement international.

Remise du Trophée de l'AGLIF 2021/22

La création du prix de l'AGLIF remonte à l'année LIONS 1995/1996, il fut convenu de l'attribuer au cours de la Convention Nationale.

Cette année 2021/22, le District Sud- Ouest étant organisateur de la Convention de Bordeaux, les membres AGLIF de celui-ci ont souhaité attribuer le prix à Madame Danielle FORTIN, Présidente de l'Association des Chiens Guides d'Aveugles Grand Sud-Ouest Aliénor Bordeaux.

Ce domaine lui est familier, elle qui avant de prendre des fonctions au sein de cette Association a accueilli au sein de sa famille 17 chiens pour les former à l'accompagnement des personnes déficientes visuelles.

La remise de ce prix était prévue en fin de matinée, mais compte tenu du retard accumulé le temps de parole (court de toutes façons) a été très amputé.

Beaucoup de LIONS dans la salle ont été scandalisés de la manière dont nous nous sommes faits « jeter », Madame FORTIN, le Mal Voyant, son chien et moi-même, à tel point que madame FORTIN n'a même pas pu exprimer ses remerciements aux LIONS. *(NDLR : Publié ci-après)*

Que sont devenus les LIONS généreux ET à l'écoute des besoins d'autrui ???

Les temps changent, sans doute, mais la POLITESSE et le RESPECT des personnes sont de toutes les époques.

Merci à tous ceux qui ont manifesté leur sympathie et présenté des excuses à madame FORTIN à la clôture de la matinée Merci d'avance aux « marseillais » d'y prendre garde Amicalement

Marie-Hélène RÉMI-DOPSENT Présidente AGLIF 2021/22

Remerciements de Madame Fortin, récipiendaire du Trophée AGLIF 2021 2022

Madame la Présidente, Monsieur le gouverneur,

Mesdames et Messieurs les Lions.

Je suis très honorée d'être parmi vous aujourd'hui et très touchée par vos paroles et la remise de ce prix. J'avoue être très impressionnée et vous me pardonnerez (du moins je l'espère) la brièveté de mon propos ; en effet je suis bien plus à mon aise dans l'action que dans la représentation.

Comme vous l'avez souligné, depuis presque 20 ans, je sers la cause du mouvement des chiens-guides d'aveugles. Je partage donc ce prix avec tous mes amis bénévoles et professionnels du centre Aliénor-Aquitaine. J'ai ici une pensée particulière pour Pascale Olivar qui m'a précédée dans cette fonction de Présidente car nous nous attelons tous à continuer et amplifier le travail engagé depuis ces décennies.

Je tenais aussi à remercier tous nos tuteurs qui accueillent nos bébés chiots, dès deux mois, au sein de leur famille pour les sociabiliser et entamer leur éducation de base qui les prépareront à l'apprentissage de leur future fonction. Ensemble nous œuvrons pour offrir gratuitement des chiens guides à nos bénéficiaires, personnes déficientes visuelles, mal voyants et aveugles. Chacune d'entre elles pourraient témoigner du sentiment de liberté et de bonheur que leur apporte ces chiens, formés et éduqués pour devenir de vrais professionnels et de merveilleux compagnons de vie.

Pour conclure ce très bref discours (je vous avais prévenu...) J'adresse un très grand merci à tous les Lions club qui, par leurs dons généreux, nous aident à remettre ces beaux et bons chiens car sans votre générosité, PAS DE CHIENS-GUIDES.

Encore merci à vous toutes et tous.

RETEX

(retour d'expériences)

Depuis plusieurs années déjà, l'AGLIF a ravivé la tradition qui consiste à remettre un trophée mettant en valeur les mérites d'une personnalité éminente, (hors Lions club international) Cette personne est choisie par les Lions Past gouverneurs dans le district organisateur de la convention nationale, en reconnaissance de ses mérites estimés à l'aune des idéaux du lionisme. Cela devrait rassurer les sceptiques, sur la nocivité éventuelle d'une initiative provenant d'anciens gouverneurs. Le Président de l'AGLIF reçoit de ses successeurs, et néanmoins amis-organisateur, l'assurance d'un déroulement normal du bref cérémonial de cette remise. Hélas l'expérience montre que souvent l'horaire correspond moins au méridien de Greenwich, qu'à celui de l'annonceur public délivrant en urgence un message d'alerte. Qu'on en juge : « **Je vous rappelle que le repas va être servi** » et vlan ! Vous voilà seul sur l'estrade, salle vidée plus vite que le stade de France, dans le noir, mais les joues rouges de honte. On a pu entendre aussi : « **Je vous rappelle que vous devez voter** ». Mêmes effets, même s'il n'y a qu'une minorité concernée, par le vote. Cette année, la personne honorée, madame Fortin n'a pas eu le temps de remercier la Présidente de l'AGLIF. Alors bravo ! Et surtout n'oublions pas d'écouter le ¼ d'heure d'éthique, qui ne s'applique qu'aux petits **Lions sots**.



District Centre-Est : Le Professeur Michel WORONOFF, PDG 1992-1993, reçoit la cravate de Commandeur de l'Ordre national du Mérite.

Le 17 juin dernier, lors d'une cérémonie à l'Hôtel du Saint Esprit, site de la présidence de l'Université de Franche-Comté, à Besançon, les insignes de commandeur dans l'Ordre national du Mérite ont été remis à Michel Woronoff, président honoraire de l'Université et ancien gouverneur du district Centre-Est (1992-1993). Il a reçu cette distinction des mains du Général de corps d'armée Jean-Louis Vincent au double titre de l'Université et de l'Institut de France.

Après l'Agrégation des lettres et un passage dans le secondaire, Michel Woronoff a effectué une partie de sa carrière universitaire au Sénégal, à la Faculté des Lettres de Dakar. Après son doctorat d'État sur la littérature homérique, il est nommé à Besançon. Il est accueilli en Franche-Comté par le Lions club de Loue et Plateau, en 1981. Selon la formule consacrée, il s'y fait très vite de véritables « amis d'enfance ».

Parallèlement à sa carrière universitaire qui le conduira à la Présidence de l'Université, et après son gouvernorat, il devient Président des Centres internationaux francophones puis de la bibliothèque sonore de Besançon. Dans ces fonctions, il reçoit l'aide fraternelle de Sonia Clairemidi et Jeanine Bonamy, past gouverneurs du Centre-Est.

À partir de 2005, il est chargé par l'Institut d'organiser le colloque de la Conférence nationale des Académies qui se déroule tous les deux ans dans les locaux de l'Institut, quai Conti. C'est également au titre de cette activité qu'il a reçu la Légion d'honneur puis la cravate de Commandeur de l'Ordre du Mérite.

Ses amis lui adressent leurs chaleureuses félicitations et partagent avec fierté cette remarquable distinction.

Quelques échos de la Convention de Bordeaux

Après cette trop longue période sans pouvoir se retrouver à l'occasion d'un événement national, les amis qui s'étaient préparés par deux fois à rejoindre Marseille, n'ont pas hésité à changer de cap pour fêter nos retrouvailles dans la très belle capitale de la Gironde. Dès notre arrivée, le jeudi soir, nous avons apprécié de retrouver un grand nombre d'amis, tous les hôtels étant très proches les uns des autres et à quelques pas du Palais des Congrès. La proximité immédiate du tram en direction du Centre- Ville a permis aux uns et aux autres de passer une agréable soirée autour de quelques spécialités culinaires bordelaises.

Le vendredi matin 3 juin, nous avons été chaleureusement accueillis au Palais des Congrès par le commissaire général Denis Hadamar. L'assemblée générale fut ouverte puis déroulée par le Président du Conseil des Gouverneurs 2021-22, Jean-Jacques Hillairet. Les points essentiels de l'ordre du jour : le rapport moral et le rapport financier 2021-22, la présentation du Conseil 2022-23 par son président Alain Dreyfus, le budget du Conseil 2022-23, ainsi que les interventions des officiels sont disponibles sur le site du DM et sont pour la plupart publiés dans la revue LION.

Un accent particulier a été mis sur l'importance du Don de Sang par les intervenants François Toujas, président national de l'Etablissement Français du Sang (EFS) et du Dr Michel Jeanne, président de l'EFS Aquitaine. Le nombre de poches collectées cette année est en diminution de 13%, ce qui engendre une situation de grande urgence. L'association SANG pour SANG Campus a été créée à Bordeaux en 2008 sur une idée originale et inédite de son fondateur, le LION Gilbert Courier, prématurément disparu en 2020 auquel un hommage a été rendu en séance par Denis Hadamar, nouveau président national de l'association SANG pour SANG Campus. Aujourd'hui, des relais de l'Association nationale existent dans 25 villes universitaires, le Campus de Bordeaux détenant encore le record du nombre de poches collectées (16000 en 2021).

Un dernier point que je me dois de mentionner dans cette Lettre est la remise du trophée de l'AGLIF 2022. La personne mise à l'honneur cette année est Madame Danielle Fortin, présidente de l'Ecole des Chiens Guides Aliénor du Grand Sud-Ouest. Madame Fortin a reçu le trophée des mains de la présidente de l'AGLIF 2021-22, Marie-Hélène Rémi. Elle était accompagnée d'un aveugle et de son compagnon à 4 pattes, le joli chien Nash.

Malheureusement, la durée de la séance de la matinée ayant pris un retard certain, Madame Fortin n'a pas eu l'opportunité de s'exprimer, ne serait-ce que pour dire MERCI ! *J. Bonamy, PDG 2010-11 Centre-Est*



- In Memoriam

A l'AG, Marie-Hélène a évoqué la mémoire de nos amis décédés Une minute de silence a été observée

Roger Thomas, Gouverneur 1995-96, Nord, ancien membre du Club Hénin Beaumont Porte de l'Artois

Daniel Gèze, Gouverneur 2010-2011, Ile de France Est, membre du Club Rosny-sous-Bois

Jean Coste, Gouverneur 1986-87 Centre-Est, membre du club de Lure-Luxeuil

Gérard Mélanj, Gouverneur 2009-10 Côte d'Azur Corse, Membre du Club de Saint Laurent Var mer

Louis Dumas, Gouverneur 2008-09 Centre-Sud, membre du club d'Ambert Livradois

Michel Goldenberg, Gouverneur 2003-04 Ile de France Paris, membre du Club Paris Athéna Porte Dorée

Jean Wielgus, Gouverneur 2000-2001, Est, membre du club Romilly Nogent Vallée de Haute Seine

Robert Rosolen, Gouverneur 1999-2000, Côte d'Azur Corse, membre du club de Draguignan Saint Hermentaire

William Buckwell, Gouverneur 2001-02, Sud-Est, membre du club de Laroque Lubéron Durance

Albert Mouton, Gouverneur 1999-2000, Ouest, membre du club Le Mans Plantagenet

Michel Goyet, Gouverneur 1999-2000, Centre-Sud, membre du club Lyon Doyen

Quelques pensées... ou répliques devenues célèbres. Mais toujours d'actualité.

N'imitiez rien ni personne. Un lion qui imite un lion devient un singe ! *Victor HUGO*

Elle respire la vertu, mais elle est tout de suite essoufflée *Georges Feydeau*

Le peu que je sais c'est à mon ignorance que je le dois ! *Sacha GUITRY*

Commentaires de l'étranger

Depuis les bords de la Miljacka, où elle réside, notre correspondante Mirabelle Slivovitz, éternelle étudiante en français nous commente l'actualité vue de l'étranger. Nous la remercions bien vivement

Je vais prendre quelques jours de repos. A bientôt !

J'ai entendu à la TV, en direct ! : « *L'accident a fait six blessés légers dont un grave* » (*Sic*)

Même la nature se met au bio, témoin cette étiquette de surgelé « *Bio de P... (nom de la marque), nos myrtilles sauvages !* » Le sauvage Bio c'est y pas beau ?



Voilà, c'est fini pour aujourd'hui !

Bonnes vacances

Merci aux participants

That's all Folks